

There are no translations available.

Cerca de cinco mil personas coparon las instalaciones del Complejo del Lago de Capeira, donde los directivos de la JBG realizaron un agasajo a los hijos y colaboradores de la Institución.

Desde muy temprano las familias fueron llegando para pasar un día emotivo, lleno de distracciones para chicos y grandes que aprovecharon de las instalaciones para divertirse en familia y disfrutar de un sano esparcimiento.

El Ing. Oscar Orrantia, Director de la JBG, señaló que este agasajo se lo realiza pensando en que los padres, por sus actividades laborales, comparten poco tiempo con sus hijos y la proximidad de las festividades de Navidad y Fin de Año son un motivo para hacerlo. Hizo mención al cumplimiento que la Solidaria Institución Guayaquileña viene haciendo, principalmente, en la atención a la salud de los que más lo necesitan, no obstante las condiciones difíciles por la que atravesamos. La estabilidad laboral fue otro de los aspectos que destacó y esa férrea unidad, entre colaboradores y directivos, hacen posible cumplir con la misión, visión y objetivos de la JBG. Anheló una Feliz Navidad para cada una de las personas que trabajan en la JBG y, en el nuevo año, les deseo que el cumplimiento de las actividades de cada uno se mantenga para beneficio de quienes se atienden en los hospitales de la JBG.

El agasajo estuvo matizado con la presentación de mimos, payasos, zanqueros, entre otros artistas, integrantes del Grupo de Artes y Expresiones. La reunión, que se inició a las 09H00, tuvo al participación del Grupo de Luxe, cuya presencia, luego de las 15H00, lleno de mayor alegría el colmado ambiente, para disfrute de todos los presentes. La reunión concluyó luego de las 17H00 en que se sortearon artefactos electrodomésticos, canastas navideñas, televisores, vajillas, edredones, juguetes, entre otros productos. La responsabilidad de la organización recayó en el departamento de Desarrollo Humano de la JBG.